

CLOSE TO YOU

- ニュースレター版 -

2016年7・8月号/No. 11

主の御名を賛美します。

今年も暑すぎた夏が終わり、最近やっと秋を感じるようになってきました。

そして、実家のある北海道では台風による大きな被害が…。幸いにも私の地元は無事でしたが、道東・道央の地域が被害を受けました。見覚えのある橋や道路の変わり果てた姿…自然災害の恐ろしさを目の当たりにしました。ふるさとの復興のために、続けて祈りたいと思います。

さて、8月といえば4年に一度のスポーツの祭典、リオデジャネイロオリンピックがありましたね。皆さんは、期待を背負う日本人選手たちの活躍を見届けましたか？^^

私は興奮しすぎる故に生放送での応援が苦手です(笑)、後日結果がわかった上で試合のハイライトをチェックしていました。

その中でも印象的だったのが、バドミントン女子ダブルスで、見事金メダルを獲得したタカマツペア！



決勝終盤で16-19と相手に3点リードされるも、そこから5連続ポイントで逆転し、見事金メダルに輝きました！

ハラハラする逆転劇に、そして最後まで諦めずに戦い抜こうとする2人の精神力の強さに、日本中が沸きました。

私はこの2人と年齢が近いのもあって、尚更感情移入して感動しました。未だに、何度も決勝の動画を見てその度に泣いてしまいます。(笑)



いよいよ4年後は東京オリンピック。4年後はどこで何をしてるんだろう？今と何が変化してるんだろう？という期待と不安を抱きつつ、今与えられている働きを忠実になしていきたいと思いたす^^

-7月の主なはたらき-

- 7/3 SPリハーサル (お話/7月) ☆
- 7/10 中高生礼拝 (メッセージ)
- 7/11 人形劇練習@日進
- 7/18 オープンチャーチ ☆
- 7/30 SPリハーサル (お話/8月) ☆

※一部抜粋

今回も、7月・8月合併号になるので、前回同様☆印の働きを報告させていただきます。

7月は、キャンプの関係もあり二度SPリハーサルを行いました。

3日は、「ささげること」について。献金も、奉仕も、お祈りも嫌々ながらやるのではなく、喜んでささげることが神様は願ってるんだよ、ということをお話しました。



最後に「これからどんな奉仕ができるだろう？」ということをおともだちに考えてもらったのですが、なんと「礼拝 (小学科) の司会」と答えてくれた子が多数！他にも、PWPのリモコン操作や、チラシ配り、人形劇の奉仕など…それぞれが示された奉仕の決心をすることができました。

30日は、「証し」について。SPリハーサルに来るほとんどのおともだちは、クリスチャンホーム育ち。日本のクリスチャン人口が1%未満という厳しい現状の中で、その1%におともだちが含まれている意味を考えました。

生まれてくる家は選べないけど、神様が私たちを、イエス様を信じる者として先に救ってくださったこと…これは大きな恵みです。

おともだちが喜んでイエス様のことを伝えられるように、聖霊様が助けてくださるように、これからも祈っていきます。



written by manyamo

スケジュールにはあ

りませんが、6月25日に教会公用車がやってきました！



名古屋は車社会。市街地の栄周辺であれば発達した交通網がありますが、教会のある緑区はバスも一時間に1,2本…買い出しや中高生と出かける際も、不便さを感じていました。

そんな胸中を教会に話したところ、すぐに動いてくださって、公用車が与えられました。

7月中旬から既に運転を始めています。実はペーパードライバーな私。これを機に、運転技術を磨く決意をしました…！安全に運転できるよう、お祈りください。

7月18日には、年に一度のオープンチャーチが行われました！

今年の目玉は、なんといってもおともだちによる人形劇。5月から2ヶ月かけて準備してきました。



◀毎週日曜日、必ず1時間練習しました。直前には平日の夕方にも集まって練習を。普段でも、人形劇に出てくるセリフで会話をする子もいたり…。(笑)



◀当日の人形劇。直前で来れない子が出たりと、予期せぬこともありましたが、おともだちがそれも受け入れて、助け合って人形劇を終えることができました。

演目は、「放蕩息子」。家出をした弟息子が、お父さんの元に戻ってくるお話。実は、このお父さんは神様のことで、神様のこのお父さんのように私たちが帰ってくるのをずっと待っているんだよ、ということを入形劇を通して伝えました。

初めは台本に書いてあるセリフを読むのも苦労していたおともだちが、練習を重ねて、また一緒に祈り備えて本番を迎えたとき、涙が出ました。

オープンチャーチに来てくれたおともだちも、また保護者の方も、真剣に入形劇をみてくださったのも印象的でした。

人形劇を演じてくれたおともだちも、すごく楽しかったようで、「次はいつやるのー？」という声もちらほら…早ければクリスマスにでも、新しい人形劇が披露できるかもしれません^^



◀集会前半戦は、楽しいゲームタイム！去年もやったお菓子勝ち抜きじゃんけんは安定の盛り上がり。ストップ！と言ったところで勝ってた人がお菓子をGET！



◀今回も高校生のお兄さんが大活躍！バルーンアートをみんなに伝授してくれました☆



◀お昼ご飯はカレーやフランクフルト、イカ焼きなど超豪華！暑い中外で焼き続けてくださった壮年会の皆さん、ありがとうございました！



◀今回、中高生はたこ焼き機でミニアメリカンドッグとみたらし団子を担当しました。



◀気づけば外に大きなプールが…。この後、私の大嫌いなウォーターバトルが始まりました。(笑)でもみんな気持ちよさそう！



◀こちらはもぐら叩きの裏側。他にもストラックアウトなどのゲームアトラクションも充実！



◀中高生もカホンとエレキ、賛美リードにチャレンジ！「死を打ち破り」と「Come on dance」を演奏しました。

当日は直前まで雨予報でしたが、これでもか！という暑さと晴天が与えられ、全部で69名の方が参加しました。

これからも地域に開かれている教会として、役目を果たしていきたいと思います。

written by manyamo

-8月の主なはたらき-

8/4-8/8 中高アウトキャンプ@松原湖

8/27 中高生BBQ@愛知牧場

※一部抜粋

8月4日～8日までは、今年も松原湖の中高アウトキャンプで奉仕をさせていただきました！



◀アウトキャンプの食事は、火をおこさなければありつけません。焚き火でスクランブルエッグ！なんか新鮮！！



◀チームに分かれてカレーの出来を競う、アウトキャンプ恒例のカレーコンテスト！その具材を真剣に選ぶキャンパーたち。



◀私の大好きな飴食い競争もやりました♡スタッフも自分を捨てて頑張ってくれました。(笑)



◀教会でお世話になっているK兄が伐ってくれた竹でバターナイフも作りました。私よりもキャンパーの方が上手に作っていたのは内緒…。



◀メッセージの様子。テント以外で唯一屋根がある場所です。今回は、和泉福音キリスト教会の赤松望先生がメッセージでした。

今年の松原湖のテーマ聖句は「主の良くしてくださったことを何一つ忘れるな。(詩篇103:2)」という箇所。

中高生は「部活が忙しいという理由で、教会に行けていない自分がかたがたしい」「自分の選んだ選択は本当に正しいのか？」という悩みにぶつかる年頃。でも、結果を求める前に、何よりもまず「みことばにきくこと」が大切であると語られました。

私自身も、久しぶりに同世代の奉仕者に会って少し元気になって帰ってきました。(笑)

今回は教会の中高生たちを連れて行けませんが、いつか松原湖のキャンプにも一緒に行き

たいなあと思いました^^

(ちなみに、教会の中学生たちは今回も浜名湖のキャンプに参加しました。)

8月27日は、中高生のみんなで愛知牧場に行き、BBQをしました！

今回の計画は「みんなでお出かけしたい！」という中高生たちの声から実現したものです。



◀テーブルは二手に分かれて焼きました。溶けるほど暑い気温と闘いながら、お肉を焼いたのが一番の思い出かも…。(笑)



◀思い出だけでヨダレが出てきそうなおいしそうなお肉たち。個人的には牛タンが一番おいしかったです^^

教会から愛知牧場まで車で30分ほどかかるのですが、運転の自信がなさすぎて前日に現地まで運転練習をしました。(笑)



それでも緊張して迎えた当日は、Googleマップを信用していたら、突然ガタガタのけもの道に連れて行かれるという面白いハプニングもありましたが(笑)、安全運転で帰ってこられました！

BBQに出かける前の午前中は、次の日の中高生礼拝のリハーサルもみんなですることができたのも感謝でした。

久しぶりの子、いつも来ている子も含めて5人の中高生が参加しました。「今度はみんなでキャンプがしたい！」という声も出ているので、実現できるように祈り備えていきたいと思います^^

-9月の予定-

9/3 SPリハーサル (お話)

9/18 中高生礼拝 (お話)

9/18-19 MEBIGセミナー

9/25 ソーダ&ポテチパーティー (9月イベント)

written by manyamo